

有田市立中学校統合準備委員会ニュース



第8号 令和3年3月26日発行

発行：有田市立中学校統合準備委員会
編集：有田市教育委員会教育総務課
電話：0737-22-3758 FAX：0737-82-1834
E-Mail：kyoikusomu@city.arida.lg.jp

「有田市立中学校統合準備委員会（以下、統合準備委員会という）」における協議の内容や新中学校の開校に向けた準備状況を小中学校の保護者・地域の皆様にお知らせするために、この通信を発行しています。有田市のホームページにも掲載しています。

有和中学校の“校章”が選定されました

昨年9月、新中学校「有和中学校」の校章デザインを公募したところ、県内外から560点ものご応募をいただきました。10月に開催した「統合推進部会」で5点にしほり、和歌山大学教育学部の寺川先生、永沼先生のリファインを経て、2月12日開催の「第7回統合準備委員会」において次の作品が選定されました。



【作者】

氏名：北野 公一 氏
住所：和歌山県田辺市

作者が作品に込めた思い

図案化した有田市の花「みかんの花」を「静」で、豊かな自然に育まれた学び舎を、統合の4校の数で有田川を「動」で、伸びやかに逞しく成長していく生徒をイメージして組み合わせ、「有和」の文字を配し、地域の人々に愛され親しみを持たれる校章に仕上げました。

- この校章は、校旗にデザインされます。また校舎正面をはじめ様々なところでお目に留まることになります。学校のホームページや学校から出される通信類でも利用されることでしょう。作者の思いにもありますように、生徒、地域の皆様に末永く愛され親しみを持っていただけることを願っています。
- ◇ 市内在住の応募者の皆様には、この準備委員会ニュースをもちまして、ご応募のお礼と選定結果報告とさせていただきます。



新校舎の建設工事が始まります

■ 令和3年度、いよいよ新校舎の建設工事が始まります。市民の皆様から多く寄せられている質問を中心に校舎建設に関する説明をさせていただきます。有和中学校開校に向けたコンセプトや設計に込められた思い、あるいは校舎全体のイメージは『広報ありだ』1月号をご参照ください。

- 5月ごろ、現在ある武道場、プールを撤去する工事が始まります。武道場、プールが撤去されたのち、8月ごろ、新校舎、新体育館の建設工事が始まります。
- 現在の箕島中学校の校舎と体育館は、新校舎完成まで使用し、新校舎が完成したのち取り壊します。箕島中学校の生徒は、令和5年度の新学期から新校舎が利用できる予定です。
- 工事が始まると、いくつかの運動クラブの練習場所がなくなります。そのため、校外の練習場所で部活動を行います。場所によっては、自転車で移動したり、市が契約したバスで送迎を行ったりします。
- 開校後も、雨の日などには、送迎の車による混雑が予想されます。新校舎北側（正門側）に小型バスが停車できるほどの車寄せを造ります。また、市民会館と市役所との間に坂道があります。これらを一方通行利用していただくことで混雑はかなり解消できると考えています。

一方、「比較的近い生徒は傘をさして徒歩で登校させよう」「今も合羽を着て自転車通学する生徒もいる。そんな姿が多くなればいいなあ」という声もあります。

- 有和中学校の施設は、3棟からなります。職員室や普通教室が入る「教室棟」は4階建てです。各フロアに広く「学年スペース」をとり、学年集会や学年別の保護者会などに利用できます。

図書室、音楽室などが入る「特別教室棟」は、北側の民家に配慮して2階建てにします。

「体育館棟」の1階には、現在の4中学校の記念品を展示するメモリアルホールや駐輪場があります。2階はバレーボールやバスケットボールができるアリーナ、その上に武道場があります。いずれも冷暖房を完備し、災害時の避難所となります。

